

**Reporte de visita a las Unidades Académicas de la Zona
Norte de la Universidad de Quintana Roo**

INTRODUCCIÓN

A sugerencia de la Alta Dirección y por ser personal de nuevo ingreso en la Universidad de Quintana Roo y aún no tener el privilegio de conocer las Unidades Académicas de la Zona Norte, el director general hizo una visita a las instalaciones correspondientes, los días 10, 11 y 12 de marzo del 2021, para hacer un recorrido por las mismas; y en especial en las Bibliotecas, ya que se adscriben a la Dirección General de Innovación Educativa a su cargo.

ACTIVIDADES REALIZADAS

El 10 de marzo de 2021 se visitó la unidad Cancún (Benito Juárez) para hacer un recorrido por las instalaciones, con particular atención a la biblioteca, y conocer personalmente a los coordinadores, directores divisionales y personal del sistema bibliotecario. En la visita *in situ* de la biblioteca correspondiente se supervisó el estado actual de los recursos tecnológicos, ambiente para la operación y alcance de la cobertura bibliográfica física.





El 11 de marzo de 2021 se visitó la unidad Playa del Carmen (Solidaridad) para hacer un recorrido por las instalaciones, con particular atención a la biblioteca, y conocer personalmente a los coordinadores, directores divisionales y personal del sistema bibliotecario. En la visita *in situ* de la biblioteca correspondiente se supervisó el estado actual de los recursos tecnológicos, ambiente para la operación y alcance de la cobertura bibliográfica física.





El 12 de marzo de 2021 se visitó la unidad Cozumel para hacer un recorrido por las instalaciones, con particular atención a la biblioteca, y conocer personalmente a los coordinadores, directores divisionales y personal del sistema bibliotecario. En la visita *in situ* de la biblioteca Sara María Rivero Novelo se supervisó el estado actual de los recursos tecnológicos, ambiente para la operación y alcance de la cobertura bibliográfica física.



RESULTADOS

Conocimiento sobre los planes maestros de las instalaciones de las unidades académicas de zona norte de la Universidad de Quintana Roo y, sobre todo, observar su grado de cumplimiento.

Verificación del estado actual de los recursos tecnológicos, ambiente para la operación y alcance de la cobertura bibliográfica física de las bibliotecas universitarias, cuya instalación se encuentra en las unidades académicas de la zona norte de la Universidad de Quintana Roo.

CONTRIBUCIONES

- Fortalecimiento de la identidad institucional para personal de nuevo ingreso
- Comunicación del proyecto de educación a distancia por parte del director a los miembros del sistema bibliotecario que están en la Unidad Académica Zona Norte.
- Conocimiento de la capacidad instalada física de las bibliotecas en la Unidad Académica Zona Norte.
- Presentación personal del Director General de nuevo ingreso ante las autoridades de la Unidad Académica Zona Norte.

CONCLUSIONES

A destacar que las bibliotecas universitarias tienen su propia identidad y características. Destaca la biblioteca de la unidad Cancún ya que es la más pequeña del sistema bibliotecario institucional, no solo en tamaño, sino, también, en capacidad instalada. La misma solo cuenta con una persona para atender a una de las unidades académicas con más potencial de crecimiento en la región. Se identificó riesgos de seguridad debido a la criminalidad local y, por ende, la necesidad de crear un proyecto de vinculación entre la

universidad y su vecindad; también, por la exposición a tormentas y huracanes, lo que justifica el fortalecimiento de servidores en la nube e incremento de la cobertura bibliográfica en formato digital. Además, ha sido una visita que cumplió con el propósito de producir arraigo e identidad institucional al personal que ingresa a la Universidad de Quintana Roo y fortalecer las relaciones laborales entre el director general y los miembros del departamento de bibliotecas adscrito a la dirección a su cargo.